



Villa Grimaldi... Parque de la Paz

Convertir a la Villa Grimaldi en un Parque de la Paz que recuerde a los casi cinco mil prisioneros políticos y más de 130 detenidos desaparecidos que sufrieron tortura, reclusión y muerte en ese ex centro de reclusión de la DINA entre 1974 y 1977, llevó a un grupo de parlamentarios, dirigentes políticos y de organizaciones de derechos humanos, a manifestar públicamente la pronta materialización de ese anhelo. Participaron, entre otros, los diputados Andrés Aylwin (DC), Carlos Montes (PS), Tomás Jocelyn-Holt (DC) y Juan Pablo Letelier (PS); Jaime Castillo Velasco, presidente de la Comisión de Derechos Humanos y ex prisioneros.